



Premier ministre

OBSERVATOIRE DE LA PARITÉ
ENTRE LES FEMMES ET LES HOMMES

Paris, le 26 septembre 2011,

COMMUNIQUE DE PRESSE

Elections sénatoriales : la parité avance à pas de tortue... voire recule

Les résultats des élections sénatoriales sont tombés hier : le Sénat passe de 75 à 76 femmes élues. La Haute Assemblée demeure masculine avec une majorité de 272 hommes (77,9% d'hommes élus).

L'UMP affiche un très fort recul. Sur les 19 sénatrices sortantes, seulement 11 femmes ont été élues. Quant au PS, il gagne quatre élues sur 26 sièges conquis (15 sénatrices sortantes à 19 élues).

Ces mauvais résultats s'expliquent souvent par la présence de listes dissidentes qui ont fait perdre des sièges aux femmes.

Le Sénat est donc passé de 21,9% de femmes en 2008 à 22,1% en 2011. La parité avance à pas de tortue... voire recule. Si on considère le nombre de sénatrices rentrées en cours de mandat, elles étaient 80 la veille du renouvellement. Or, le Sénat n'en compte plus que 77 aujourd'hui, soit 4 de moins.

Chantal Brunel
Députée de Seine et Marne
Rapporteuse générale de l'Observatoire
de la parité entre les femmes et les hommes